



Realizan operativo sanitario para atender emergencia por el paso de “John”

- *Se mantienen activas nueve redes de servicios en las Jurisdicciones Sanitarias de la Costa, Istmo y Sierra*
- *Sin daños mayores en la red hospitalaria, hasta el momento*

Oaxaca de Juárez, Oax. 24 de septiembre de 2024.- El Consejo Estatal de Protección Civil informó que los Servicios de Salud de Oaxaca (SSO), a través de los equipos de respuesta a la emergencia surgida por “John”, a primera hora de este lunes se activaron nueve redes de servicios en las Jurisdicciones Sanitarias Costa, Istmo y Sierra, con un universo de cuatro hospitales Generales y cinco Comunitarios del IMSS-Bienestar.

Así como 85 Centros de Salud y 19 brigadas Territoriales por la Salud, de las cuales tres se encuentran en Santiago Pinotepa Nacional y Puerto Escondido, para atender de manera adecuada las urgencias médicas que pudieran presentarse.

El Comité Estatal para la Seguridad en Salud (CESS), desde el principio del alertamiento del fenómeno meteorológico, trabaja de manera sectorial, a través el Departamento de Urgencias Epidemiológicas y Desastres en estrecha comunicación con la Coordinación Estatal de Protección Civil y Gestión de Riesgos (CEPCyGR) y el IMSS-Bienestar.

Esto, para fortalecer la atención médica y la vigilancia epidemiológica en estas demarcaciones afectadas por las condiciones climatológicas.

En el momento en el que el fenómeno impactaba en Santiago Pinotepa Nacional, se atendió a una paciente con hemorragia obstétrica, por lo que inmediatamente se realizó un enlace con el Hospital Rural número 35 del IMSS en Santiago Jamiltepec para obtener paquetes de sangre y lograr su estabilización; actualmente se encuentra estable y en buenas condiciones. Así también no hay reporte de atenciones médicas a personas por consecuencia del evento meteorológico.

Continúa la evaluación de los daños materiales en la red hospitalaria; en un primer reporte el Hospital General “Doctor Pedro Espinoza Rueda” de Santiago Pinotepa Nacional y el nosocomio Hospital Rural 35 de Santiago Jamiltepec, no presentan afectaciones, por lo que la atención médica continua con normalidad.

En el caso del Hospital Básico Comunitario de Río Grande, Villa de Tututepec se notificaron fallas eléctricas; sin embargo, se activó de manera adecuada la planta de emergencia, y ya se atiende el problema.

Asimismo, se mantiene la supervisión de la infraestructura hospitalaria para asegurar que no existan daños, y el personal médico se mantiene en alerta en todas las unidades, tanto de primero como de segundo nivel, aunado a ello se realizan recorridos con búsqueda intencionada de pacientes que requieran asistencia médica.

-0-